

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 27.01.2020

36037 Fulda

Anfrage Naturwald

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die hessische Landesregierung hat bisher zehn Prozent der Staatswaldfläche dauerhaft aus der forstlichen Nutzung genommen. Damit soll unter anderem ein Beitrag geleistet werden, die Zielsetzung der hessischen Biodiversitätsstrategie, fünf Prozent des hessischen Waldes aus der forstlichen Nutzung zu nehmen und Naturwald zu etablieren, zu erreichen. Naturwälder spielen über ihren Beitrag für die biologische Vielfalt hinaus eine wichtige Rolle für den Klimaschutz. Auch auf kommunaler Ebene ist es wichtig, zu den Zielen des Klimaschutzes und der biologischen Vielfalt beizutragen.

Die Stadtverordnetenfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN fragt den Magistrat:

1. Wie groß ist die Waldfläche im Besitz der Stadt Fulda?
2. Ist bereits kommunaler Wald als Naturwald ausgewiesen?

Knut Heiland



i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende Bündnis90/Die Grünen